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３－１

自 由 民 主 党 ５番 宮 川 政 夫

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県産品の振興について 知 事 県産品振興戦略

課

知事は、県産品の振興にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

二 行政サービスの向上について 総 務 部 長 行 政 経 営 課

復興・創生を更に推進するため、迅速な行政サービスの確

保に取り組むべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 児童養護施設等の生活環境の改善について こども未来局長 児 童 家 庭 課

県は、児童養護施設等の生活環境の改善にどのように取り

組んでいるのか尋ねたい。

四 ＩＣＴを活用した土木工事について 土 木 部 長 技 術 管 理 課

県は、ＩＣＴを活用した土木工事の推進にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

五 国道２８９号について 〃 道 路 整 備 課

県は、国道２８９号鮫川村江竜田地内の整備にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

六 集落営農について 農林水産部長 農業担い手課

県は、集落営農の組織化・法人化をどのように支援してい

くのか尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 久慈川の河川環境について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

県は、久慈川の良好な河川環境の確保にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

八 林業担い手の確保・育成について 農林水産部長 林 業 振 興 課

県は、若い林業就業者の確保・育成に向け、どのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

九 県立矢吹病院における子どもの心のケアについて 病院事業管理者 病 院 経 営 課

県は、県立矢吹病院における子どもの心のケアの充実にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

十 過疎・中山間地域における県立高等学校の在り方について 教 育 長 教 育 庁

過疎・中山間地域における今後の県立高等学校の在り方に

ついて、県教育委員会の考えを尋ねたい。

十一 運動部活動への外部指導者の派遣について 〃 〃

県教育委員会は、公立中高等学校における運動部活動へ

の外部指導者の派遣にどのように取り組んでいるのか尋ね

たい。

十二 旧棚倉高等学校の校舎等の解体について 〃 〃

旧棚倉高等学校の校舎等の解体を早期に進めるべきと思

うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

十三 県立高等学校における消費者教育について 〃 〃

県教育委員会は、県立高等学校における消費者教育にど

のように取り組んでいるのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

十四 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察における働きやすい職場環境づくりに向けた取組

を尋ねたい。

十五 消防学校の訓練設備について 危機管理部長 消 防 保 安 課

県は、消防学校の訓練設備の整備にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。


